

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : DIRECTRICES ET ÉDUCATRICES PRÉSCOLAIRES EN FORMATION



Photo : Koumrous

**ÉDUCATRICES** et directrices des établissements préscolaires sous tutelle de la mairie de Port-Gentil viennent de bénéficier d'un stage de renforcement des capacités. La remise des attestations a eu lieu à la mairie du 3<sup>e</sup> arrondissement, en présence du 1<sup>er</sup> adjoint au maire de la cité pétrolière, Odette Djekounda. Le séminaire a été rendu possible grâce au partenariat public-privé entre la circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, l'Institut des sciences et d'application (ISA) et la mairie de Port-Gentil. Cinq conseillers pédagogiques et un sociologue ont été mis à contribution. Ils ont transmis aux participants les rudiments nécessaires à leurs métiers d'éducateurs. "L'éducation n'est pas chose facile, car elle exige de nous, éducateurs et enseignants, un don de soi, et surtout un dépassement de nos capacités pour la formation des élites de demain. C'est dans cette optique que nous nous efforçons d'innover et de nous améliorer en termes de performances afin d'atteindre au mieux nos objectifs", a indiqué, au nom des récipiendaires, Hermine Mbikila ép. Bibaya. Quant à Rossi Mintsa Allogo, l'un des formateurs, il a demandé aux participants de mettre en pratique les enseignements reçus au bénéfice de leurs jeunes apprenants.

## PORT-GENTIL : LES SAGES ÉDIFIÉS SUR LA CNMAG



Photo : Sidonie AMBONGUILA

**UNE** délégation de la Chambre nationale des métiers de l'artisanat du Gabon (CNMAG), conduite par Tété Thomas Ondeno, conseiller consultatif de l'Ogooué-Maritime et président de la commission Affaires économiques et développement provincial, accompagné de René Patrick Bourdès (commission formation et apprentissage), Aristophane Tsinga Massala (commission Arts et Métiers) et Yannick Dani Moussounda Ngoma (commission Registre des métiers), a été reçue, lundi 8 mai, par le Conseil communal des Sages. André Marc Apérano, 1<sup>er</sup> vice-président du Conseil des Sages, a conduit les travaux en lieu et place du président Jean-Philippe Igouwet, empêché. Les conseillers consultatifs ont décliné les principales missions de la CNMAG, créée il y a 2 ans pour "structurer les artisans et proposer au gouvernement des solutions à même de booster le secteur de l'artisanat". Il s'agira d'élaborer le répertoire et la nomenclature des métiers, d'immatriculer les artisans, d'assurer leur représentation auprès des pouvoirs publics, d'assurer l'animation économique des entreprises artisanales, d'offrir des formations multiformes aux artisans, etc. Les Sages se sont interrogés sur la prise en compte des savoir-faire des cultures traditionnelles des terroirs gabonais. Ils ont été rassurés.

SYM & FAE

## Lebombi-Leyou : listes électorales et arrivée d'Ali Bongo Ondimba au menu



Photo : Jocelyn Abila

Le ministère de l'Énergie Oswald Séverin Mayounou (micro) lors de la rencontre.

Line R. ALOMO  
Libreville/Gabon

C'est sur ces questions que le natif du Haut-Ogooué, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, par ailleurs, membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG, au pouvoir), Oswald Séverin Mayounou, a entretenu, jeudi dernier, les ressortissants des départements de la Lebombi Leyou et Lekoko de passage ou résidents à Libreville. À la chambre de commerçant où ils s'étaient réunis, Oswald Séverin Mayounou a indiqué aux ressortis-

sants de sa localité, les modalités d'enrôlement sur les listes électorales. Il les a ainsi sensibilisés à s'y inscrire massivement pour garantir une victoire sans bavure à leur candidat naturel : Ali Bongo Ondimba. "Une élection se gagne sur la base des inscriptions sur les listes électorales", a-t-il martelé. En deuxième heure, le natif de Moanda a évoqué les préparatifs de l'arrivée du chef de l'État dans la province du Haut-Ogooué. Si pour l'heure les dates exactes ne sont pas connues, "le come-back au village de notre fils doit être convivial, chaleureux, solennel". Et de poursuivre, " nous ne sommes

pas encore en campagne, mais tout ce que nous faisons là, c'est pour la réélection de notre président afin qu'il parachève ce que son indisponibilité ne lui a pas permis de réaliser". Et Oswald Séverin Mayounou de préciser qu'Ali Bongo Ondimba étant l'homme le plus renseigné du pays, "il connaît nos doléances, nul besoin de les lui rappeler". Une recommandation qui n'est pas passée. Tant les fils de la Lebombi Leyou et Lekoko estiment qu'on ne saurait leur demander encore et encore, sans retour d'ascenseur. D'autant que leurs besoins comme la route, le chômage ne sont pas encore résolus.

## Tchibanga : Pierre-Alain Mounguengui dote le lycée Nazaire Boulingui d'une salle multimédia



Photo : MOUSSAVOU Michel Lung

Le donateur et MBP, Pierre Alain Mounguengui (casquette) lors de la remise officielle de la salle multimédia.

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

**P**OUR combler le manquement qui se faisait ressentir au lycée public Nazaire Boulingui de Tchibanga, le membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du 1<sup>er</sup> arrondissement de ladite commune, Pierre-Alain Mounguengui, par ailleurs président de la Fédération ga-

bonaise de football (Fégafoot), vient de doter cet établissement secondaire, le plus important de la province de la Nyanga, d'une salle multimédia. La mise en service officielle de celle-ci a eu lieu dernièrement, en présence des autorités administratives locales, des responsables pédagogiques, des enseignants et des élèves dudit lycée. La salle multimédia en question est dotée de 5 ordinateurs fixes, 5 imprimantes en couleur, 1 projecteur,

1 pondreuse pour les tirages et les reprographes. Pour cela, un important lot de rames de papier a également été remis.

"C'est un engagement que j'avais pris. Et je suis heureux de savoir que ce geste fait avec le cœur est considéré comme une plus value pour mes jeunes frères et sœurs du lycée Nazaire Boulingui. C'est aussi un soutien à l'éducation, conformément à la politique du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dont nous sommes les relais sur le terrain, qui prône la solidarité et le partage; et dont l'éducation de la jeunesse gabonaise fait partie des priorités", a confié le mécène.

Pour devenir une salle multimédia, cet espace qui abritait naguère la bibliothèque du lycée, a subi un lifting de la part de "PAM" qui a refait la peinture, les nacots, les plafonds, le circuit électrique et fait installer 2 splits. Cerise sur le gâteau, il a offert une connexion internet haut débit, qu'il entend, si possible, renouveler chaque année.